

Organización de la sociedad civil cubana expresa dolor por muerte de Fidel



La Habana, 5 dic (RHC) Con profundo dolor por la desaparición física del líder de la Revolución cubana Fidel Castro Ruz, los miembros de la Sociedad Económica de Amigos del País, fundada en 1793, escribieron un mensaje titulado Hasta Siempre, Comandante.

La más antigua organización de la sociedad civil cubana dejó plasmada que Fidel encarna la voluntad del pueblo en su lucha por la independencia nacional y la justicia social.

"Bajo su invicto liderazgo, Cuba ha logrado reivindicar su dignidad como nación, así como alcanzado elevadas metas en la educación, la salud, la cultura y el deporte", agrega el texto, y continúa:

"El pensamiento y la obra de Fidel han promovido la conciencia como el factor de mayor incidencia en la formación patriótica y revolucionaria del pueblo".

"La Sociedad Económica de Amigos del País reafirma su compromiso con el ideario del Comandante en Jefe Fidel Castro Ruz y enarbola bien alto su lema histórico que le viene de sus fundadores: "PRO PATRIA", enriquecido con los rasgos de la transición socialista por la que avanzamos", concluyó el

mensaje versionado por la agencia Prensa Latina.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/114496-organizacion-de-la-sociedad-civil-cubana-expresa-dolor-por-muerte-de-fidel>



Radio Habana Cuba